



進んで学ぶ子ども
思いやりのある子ども
元気な子ども
R7.5.12 No.2
発行者 校長:佐々木功

～「笑顔」で「元気」な学校をつくろう～

(R7内町小学校テーマ)

授業参観・PTA総会・学級懇談会

先日は大変お忙しい中、授業参観・PTA総会・学級懇談会へご参加いただき、誠にありがとうございました。

保護者方々と直接お話することができ、大変貴重な機会となりました。

また、(新)交通安全母の会と(新)PTA役員の方々には、5月1日にも集まっています。今後の活動などについて詳細を話し合っていただき感謝申しあげます。

家庭と学校が常に共通理解を図りながら、お互いに感じたことを意見交換しながら教育活動を進めて参りたいと思います。

今年度も、内町小学校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

交通教室

4月28日に交通教室でできなかった実際に歩いての交通指導を行いました。学校周辺の歩道や横断歩道を使って正しい歩き方や渡り方などを学習しました。

教職員で足りない部分を交通安全母の会の方々にご協力いただいたことで安全に実施することができました。

反省では「登校班で実施してみよう」「点滅になってからも渡ろうとしてしまう」といったことが挙がりました。

反省を生かしてよりよいものにしていきます。



第1回学校評議員会

5月8日に第1回学校評議会を開催しました。学校評議員の方々にはお忙しい中御足労いただき授業参観をしていただいたり、学校運営に関して忌憚のない御意見をいただいたりしました。

評議員の方々からいただいた御意見を今後の学校運営に生かしていきます。



来週の運動会に向けて

5月17日の運動会に向けて本格的に練習が始まりました。

開閉式の係になっている子どもたちや5・6年生の応援団の子どもたちなども、日に日に上手になってきています。

子どもたちの日々の努力が生かされるように快晴になってくれればと願っています。お忙しいとは思いますが応援の程よろしくお願いします。

また、同日に実施される「引き渡し訓練」の方もご協力をお願いします。

